



De publicación inmediata: 27/04/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL OFRECE INFORMACIÓN ACTUALIZADA A LOS NEOYORQUINOS SOBRE LOS RECURSOS ESTATALES QUE SE DESTINARON A ASISTIR A LOS GOBIERNOS LOCALES TRAS EL TORNADO EN EL CONDADO DE SULLIVAN

Se alienta a los neoyorquinos a que llamen a la línea directa para catástrofes del DFS al (800) 339-1759 si tienen preguntas relacionadas con el seguro

El Departamento de Agricultura y Mercados alienta a los establecimientos agropecuarios afectados a que se comuniquen con la Agencia de Servicios Agrícolas del Departamento de Agricultura para denunciar los daños

Hoy, la gobernadora Kathy Hochul destinó recursos adicionales de las agencias estatales al condado de Sullivan para ayudar a las comunidades a recuperarse tras el paso de un tornado por Roscoe y Callicoon Center. La oficina del Servicio Meteorológico Nacional en Binghamton determinó que la categoría del tornado fue EF2 en la escala Fujita mejorada, con vientos máximos de 115 mph. El tornado se desplazó 10 millas con un ancho máximo de 300 yardas.

"La seguridad de los neoyorquinos es mi principal prioridad, y he ordenado que mi administración brinde toda la asistencia necesaria a las personas del condado de Sullivan que se vieron afectadas por esta catástrofe natural", **dijo la gobernadora Hochul**. "Desde el comienzo de este tornado, mi equipo ha estado en constante comunicación con los funcionarios estatales y locales, preparado para ayudar a las personas afectadas por la tormenta. Seguiremos movilizando todos los recursos a nuestra disposición para ayudar a esta comunidad a reconstruirse y recuperarse".

La superintendente del Departamento de Servicios Financieros del estado de Nueva York (DFS, por sus siglas en inglés), Adrienne A. Harris, declaró: "El DFS está listo para ayudar a los propietarios de viviendas y negocios afectados que tengan preguntas sobre el seguro y reclamaciones relacionadas con los tornados que azotaron el condado de Sullivan. Seguiremos prestando asistencia a las medidas de respuesta ante emergencias junto con otras agencias estatales y socios locales para ayudar a estas comunidades a reconstruirse y recuperarse".

El comisionado del Departamento de Agricultura y Mercados del estado de Nueva York (NYSDAM, por sus siglas en inglés), Richard A. Ball, sostuvo: "Cuando ocurren catástrofes, es de suma importancia que unamos fuerzas como estado para ayudar a las personas afectadas. Hace algunos años, mi propia comunidad en Schoharie sufrió una inundación severa, por lo que entiendo de primera mano cuán importante es tomar cartas en el asunto y brindarnos apoyo los unos a los otros después de un fenómeno meteorológico severo. Quienes conformamos el Departamento estamos comprometidos a ayudar a brindarles a los residentes del condado de Sullivan y a su comunidad agrícola la asistencia que necesitan para ponerse de pie una vez más, reconstruirse y recuperarse".

El senador estatal Peter Oberacker indicó: "Sigo en contacto con los funcionarios locales del condado de Sullivan y queda claro que se necesita apoyo adicional para poder ayudar a las personas afectadas por el reciente tornado. Los expertos del Departamento de Servicios Financieros son un increíble recurso, así que aliento a los propietarios de viviendas y negocios a que aprovechen estas oportunidades para recibir asistencia. Este es solo un paso en el proceso de reconstrucción de nuestras comunidades, pero es un inicio crucial y realmente agradezco la respuesta de emergencia del DFS".

La asambleísta Aileen Gunther comentó: "El sábado ocurrió una catástrofe y, aunque somos afortunados de que no haya habido pérdida de vidas, muchos de nuestros amigos y familiares aún requieren una ayuda considerable. Nuestra comunidad se ha unido con coraje durante este momento difícil y quiero agradecer especialmente al Departamento de Servicios Financieros por acudir directamente a las comunidades afectadas. Me enorgullece la rápida respuesta del estado y agradezco toda la ayuda proporcionada a nuestros establecimientos agropecuarios, nuestras empresas y nuestras familias. La recuperación tras la tormenta llevará algún tiempo, pero quiero asegurarles a todas las personas que yo estaré allí, lista para ayudar hasta que todos hayan podido recuperarse".

Actividades de respuesta de las agencias

Departamento de Servicios Financieros

Se enviará personal del Departamento de Servicios Financieros a las comunidades afectadas para brindar ayuda con cuestiones relacionadas con los seguros a los residentes afectados por el tornado en el condado de Sullivan. Debido a los daños significativos que sufrieron las viviendas y propiedades, el personal del Departamento de Servicios Financieros prestará servicios en centros de recursos para ayudar a residentes y propietarios de empresas con la presentación de sus reclamaciones de seguro, según sea necesario.

Jueves 27 de abril, ciudad de Rockland

- Centro Comunitario Roscoe, 1968 Old Route 17, Roscoe, NY 12776
- De 12 p. m. a 6 p. m.

Viernes 28 de abril, ciudad de Callicoon

- Ayuntamiento de Callicoon, 19 Legion St, Jeffersonville, NY 12748
- De 9 a. m. a 4 p. m.

Los residentes que no puedan acudir a los centros de recursos pueden obtener ayuda para resolver sus dudas sobre los servicios financieros, incluida información del seguro con respecto a la cobertura de pólizas por pérdidas, llamando a la línea directa para casos de catástrofes del Departamento de Servicios Financieros al 800-339-1759 todos los días de 8:30 a. m. a 4:30 p. m. y accediendo al sitio web del departamento en dfs.ny.gov.

Departamento de Agricultura y Mercados

El Departamento de Agricultura y Mercados está trabajando con los funcionarios federales de la Agencia de Servicios Agrícolas (FSA, por sus siglas en inglés) del Departamento de Agricultura de los EE. UU. para garantizar que los establecimientos agropecuarios afectados puedan recibir una compensación.

Todo establecimiento agropecuario que haya sufrido daños debe comunicarse con el Centro de Servicios de la FSA llamando al (607) 865-4005 para denunciar los daños. A fin de garantizar que la comunidad agrícola reciba reconocimiento después de los fenómenos catastróficos y las medidas de recuperación, esta herramienta de encuesta para la presentación de información de daños permite que los productores o miembros de la comunidad agrícola registren los daños ocurridos en su ubicación. La encuesta ayuda a hacer un seguimiento y una evaluación de los daños, información que podría ser solicitada por los socios locales, estatales o federales para asistir con las declaraciones de emergencia.

Puede encontrar información adicional [aquí](#).

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)